

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Pusat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selambar
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x muat 5 baris

Rus ditimpakan segala ke- salahan Churchill dalam Kongres Eropah

RUS MENJING-
GUNG PERASAAN
DUNIA BARAT

DEN HAAG, 7 Mai.
Hari ini Winston Churchill menerangkan sebagai langkah pertama kedjurusan Federasi Eropah.

Dia menerangkan benua lau „mau melupakan dendam pau, mau memadamkan api lam bangsa?”
Dia bermohon kepada bangsa2 di Eropah sudilah mengorbangkan setjupak ketjil dari kedaulatan negerinja agar bisa di behtuk suatu Federasi dari bangsa2 jang merdeka dan demokratis di Eropah.

Utusan2 dari 20 bangsa lebih, mewakili segala tingkatan penghidupan, hadir dipembukaan Kongres oleh Churchill jang di langungkan di Ridderzaal, Den Haag, dimana biasanja Senat (Eerste Kamer) bersidang.
Dewan Eropah jang baru ini haruslah mempunjai kedudukan terendah akan tetapi sebaliknya ia harus mendjadi sebagian dari UNO.

Churchill menerangkan dalam pedato jang telah disusun terlebih dahulu bahwa UNO di masa j.a.d. harus mempunjai 3 dewan daerah jaitu Unie Sovjet, Dewan untuk Eropah, termasuk Inggeris dengan seluruh commonwealthnja dan Eropah Barat.
P.M. Inggeris semasa perang itu menerangkan bahwa dunia Barat merasa tersingung dan merasa terkedjut lantaran sikap dari Unie Sovjet, „dengan bantuan siapa UNO tidak dapat bekerdja, ataupun dengan bantuan siapa tidaklah akan terhapus bajangan perang dari hati dan pikiran manusia dan negara-negara.”

Sebuah resolusi telah dikemukakan kepada kongres untuk membentuk sebuah „dewan penghubung Eropah dengan perantaraan dewan mana akan dapat diadakan pertukaran pikiran dan dimana dapat dikeluarkan pendapat Eropah berkenaan dengan soal2 jang mengenai masa ini.”
Djuga sidang hari ini diminta supaya membentuk satu dewan pckerdja jang dengan segera akan bertindak untuk pembanguan Eropah dan pertahanan militer guna memperkuat tabir demokrasi. Churchill adalah ketua jang terhormat dari pertemuan itu.

(AP).

Gerakan Persatuan Inggeris di India

London, 8 Mai
Seorang djuru bitjara „Gerakan Persatuan” Inggeris, jang di pimpin Sir Oswald Mosley jang dulu mendjadi ketua uni fascis Inggeris. Dia menerangkan bahwa di Calcutta, Bombay dan Madras sekarang telah diadakan persiapan untuk membentuk tja bang2 gerakan itu.
Menurut djuru bitjara itu gerakan tersebut telah menarik perhatian banjak orang2 Hindu dan Muslimin di India dan di Pakistan. — (Reuter).

Bahan mentah India TJUMA TERBATAS BUAT DJEPANG

New Delhi, 8 Mai.
P.M. Pandit Nehru mengatakan kepada misi Dagang Djepang bahwa India bersedia mengirim bahan2 mentah kenegeri Djepang „didalam batas kemadjuan ekonomi India.”
Katanja garis haluan Pemerintah India ialah mengerdjakan bahan2 mentah di India sendiri agar negeri India bisa mendjadi negara industri, bukan negara bahan mentah lagi.
— (UP).

UNTUK MASA DEPAN

Perdjandjian militer Nederland - Belgi

Den Haag 8 Mai.
Menurut kabar Nederland dan Belgia akan menanda tangani perdjandjian militer. Menteri pertahanan Belgia, kolonel Paoul de Fraiteur hari Sabtu akan berangkat ke Den Haag dan perdjandjian akan di tandatangi hari Senin jad. persetudjuan telah ditjapai dalam perundingan antara menteri kedua negeri di Brussel. Henurut perdjandjian kedua negeri akan kerdja sama dalam hal kemiliteran, per sediaan alat2 perang dan penjelidikan teknis. (Reuter)

„Aku bikin, Aku tanggung” U Saw digantung pagi ini

RANGGOON, 8 Mai.
U Saw dikabarkan menjerah buat mendjalani hukuman gantung pada Subuh hari Sabtu.
Kepala pendjara mengatakan U Saw mengutjapkan: „Aku sudah perbuat dan aku mesti bayar”. Kata kepala itu dari 6 orang jang mendjalani hukuman gantung, U Saw dididulukan. Penggantungan dilakukan dipendjara Insein dipinggir kota Ranggoon. — (UP).

„Mangkok2 terbang” diatas Yunani menudju Selatan

ATHENE, 8 Mai.
Penduduk daerah sekitar Telaga Dairan di Yunani dekat perbatasan Jugoslavia mengatakan telah melihat „mangkok2 terbang” jang menudju kedjurusan Selatan.
Mangkok2 itu datang dari djurusan perbatasan Jugoslavia dan terbang tingginja kira2 1000 meter.

SEMASA ROOSEVELT SALAH KIRA

Kalau Yalta tidak terdjadi
NEW YORK, 7 Mai.
Madjallah „Saturday Evening Post” mengatakan, bahwa keloggaran2 jang diberi Inggeris - Amerika kepada Rusia dalam konperensi Yalta dalam tahun 1945, membuka djalan” bagi Komunis buat merebut kekuasaan negara di Tjekoslowakia dalam bulan Pebruari jang lalu.

Pengawasan Atom mungkin gagal Rusia tidak mau kerdja sama

Amerika Serikat, Inggeris dan Perantjis mengusulkan kepada Komisi Kekuatan Atom, supaya UNO menghentikan per-tjabaannya untuk membentuk Pengawasan Atom Sedunia sam-pai Rusia merubah sikapnja jang sekarang.
Ketiga Negara Besar tsb menjerahkan pendapatnja dalam sebuah laporan kepada Dewan Keamanan, dimana mereka mendesak supaya Komisi menjetudjuinja. Kalau dise-tudji, maka Komisi mendjadi organisasi terbesar jang pertama di

Demaree Bess, salah seorang redaktur mdjallah tersebut, menerangkan dalam suatu rentjana jang berkepala „Tindakan Roosevelt jang dirahasiakan membawa maut Tjekoslowakia”, bahwa almarhum Presiden Roosevelt dan Winston Churchill menjetudju di Yalta jang kewadjuan memerdekakan Praha, ibu kota Tjekoslowakia, diserahkan kepada tentera Rusia.
Kata Bess, keterangannja ini berdasarakan interviu antara dia dengan Presiden Tjekoslowakia, Eduard Benes, „selama dan sesudah perang”, jang mana dahulu ia dilarang menjjarkan

Perundingan selesai 1 Djuni?

Lake Success, 7 Mai.

Negara2 Barat menerangkan ke-pada UNO hari ini, bahwa penga-wasan kekuatan atom tidak mung-kia dapat dilakukan, terketjuali djikalau Rusia mau bekerdja sama setjara terbuka, dengan dunia la-innja.

UNO, jang mengakui kegagalan tsbt.
Kesalahan sebab gajalnja terben-tuk perdjandjian tentang atom oleh ketiga Negara Besar tadi di letakkan pada Rusia.
Kalau Rusia memveto laporan itu dalam Dewan Keamanan dika-barkan A.S. akan meneruskannja ke Sidang Umum UNO dengan per-mintaan hak debat jang penuh.

Perpetjahan di kalangan Arab
Beirut, 8 Mai.
Pemimpin2 Arab buat kali pertama mengakui pada umum pada hari Djum'at bahwa perse-lehian2 paham antara radja2 dan kepala2 bangsa Arab me-njebakkan terlambatnja penjer-buan ke Palestina.

Camille Chamoun, Menteri Da-lam Negeri Libnan mengabarkan didalam perskonperensi Lembaga Arab menanggung ke-salahan karena tidak menjedia-kan perlengkapan, dan bangsa Arab di Palestina berdosa kare-na tidak mempertahankan tana-h air mereka. Hal ini adalah akibat dari perselisihan dida-lam rumah tangga dan tidak gunanja hal itu disembunjan dari rakjat.

Kata Chamoun tenggang me-nenggang dalam urusan inter-nasional adalah satu dari sebab maka penjerbuan tertunda, te-tapi berebut2an antara radja2 dan kepala2 menambah lebih djauh tertunda. Kata Chamoun kekuatan akan menyelesaikan soal Palestina, dan ia menjeru-kan supaya penjerbuan dilaku-kan pada 15 Mai.

Kalau bangsa Jahudi berhasil menegakkan sebuah negara, ka-ta dia, akan timbul bahaya bes-ar bagi bangsa Arab bukan sa-dja jang ada di Palestina, tetapi bagi semua bangsa Arab disekit-ar Tanah Sutji. — (UP).

Dwight Eisenhower, supaja dja-ngan terlalu dekat ke Praha.
Beberapa hari sebelum orang Tjeko berontak di Praha, kata Bess, Djerman sudah hendak menjerah kepada djenderal Patton, tetapi ia tidak dapat mene-rima penjerahan itu, walaupun sebenarnya dengan demikian pertumpahan darah di Praha dapat ditjegah. Djenderal Patton pada waktu itu berada di Pilsen, — kurang 50 mil dari Praha.

Djenderal Patton bukan sadja di-arang menerima penjerahan Djerman, tetapi djuga ia dipe-rintahkan djangan memperdulikap seruan minta pertolongan jang berkali2 oleh bangsa Tjek, ketika dalam pemberontakan di Praha mereka dilipat oleh tentera Djerman.

Menurut Bess, „orang Tjek dapat memegang setasiun ra-dio dalam tangan mereka dan dengan itu memohonkan pertol-ongan dari orang Amerika. Te-tapi djenderal Patton dengan ke-sal tidak dapat berbuat apa2 d'imarkas besarnja, ketika seru-an minta pertolongan itu disam-paikan kepadanya”. — (AP).

„Mungkin Roosevelt bertin-dak setjara lain, djikalau sadja ia dapat menduga, bahwa djen-deral Amerika, George Patton, bisa memerdekakan Praha lebih dahulu. Tetapi seperti jang te-lah terdjadi, keputusan Yalta menjebakkan bangsa Tjeko men-dapat kejakinan, lebih dari pa-da jang dimaksud oleh Roose-velt maupun Benes, bahwa ma-sa depan bangsa itu terletak pa-da Rusia dan bahwa Amerika pun sendapat dgn itu.”

Bess mengatakan, selama ke-djatuhan Djerman dalam mus-im bunga tahun 1945, djende-ral Patton menerima peringatan kasar dari djenderal

PLEBISIT MASIH KANDAS

Djakarta, 8 Mai.

Dalam perundingan kemarin mengenai soal plebisit didapat kabar, bahwa pembittjaraan soal tersebut diundurkan sampai waktu jang akan ditentukan lagi.
Mungkin pula waktu pengun-duran itu sampai hari Senin jang akan datang.

Bertempur terus
Liga Arab setuju
cease-fire

BAITULMUKADDIS, 8 Mai.
Pamong2 Pemerintah Baitulmukaddis mengumunkan pemimpin2 Arab menjetudju perintah „cease fire” buat seluruh kota Baitulmukaddis, dimulai pada tengah hari Sabtu.
Persetudjuan itu ialah hasil pembittjaraan di Eriha pada hari Djum'at antara Komisaris Tinggi Inggeris Sir Alan Cunningham dan Azzam Pasha, sekretaris umum dari Lembaga Arab. Kepala sekretaris dari Sir Alan Cunningham dan konsul Mesir ada hadir dipertemuan itu.

Lah binasa, 17 orang bangsa Jahu-di hilang.
Pertempuran itu mulai sewaktu bangsa Jahudi hendak merebut 10 buah kampung dan pekan dengan maksud memperkokoh perbatasan daripada penjerbuan dari luar sem-padan pada 15 Mai. Kira2 pada te-ngahari, kata sumber tsb., 2 lan-djur pasukan Arab jang kuat dan baru siap dilatih datang melawan sebagai usaha buat memetjah sera-ngan Haganah.

Kata Haganah sewaktu 2 lan-djur itu mulai hendak turut melaw-an Haganah lantas melantjarkan serangan dan didalam 20 menit 15 orang bangsa Arab berguling. Kemudian balabantuan Arab tiba pu-la dan pertempuran terus berke-pandjangan.

Djurbittjara Agensi Jahudi me-ngatakan pendirian resmi dari bangsa Jahudi tentang „cea-se-fire” mungkin dikirirkan dari Tel Aviv pada hari Sabtu ini; tetapi, kata dia, tidak disang-sikan jg Jahudi akan setuju de-ngan gentjatan senjata mulai ha-ri Sabtu atau sebarang hari, asal kan Arab menghormati persetudju-an. Katanja „semendjak 4 April kami telah beritahukan kepada Ko-misaris Tinggi, demi bangsa Arab meletak senjata kami djuga terus berbuat begitu. — (UP)

Tel Aviv, 8 Mai.
3 buah kapal perang Inggeris sampai didekat Jaffa pada hari Djum'at. 2 buah sudah mela-buh djangkal, sedang jang se-tuah masih memajir disepan-djang pantai pada malam Sab-tu. Tidak diperoleh berita, ten-tang tenaga (serdadu2) jang eda diatas kapal2 itu.

Dalam sementara itu serda-du2 Inggeris membentengi ke-cudukan mereka di Abu Kebir, di Barat Daja dari Jaffa. Se-mua orang preman Arab sudah mengungsi dari kampung2 di area ini.

Kalangan tentera Haganah dan s.s.k Jahudi dengan suara bulat berpendapat apakah Le-gion Arab menjerang negara Jahudi, bangsa Jahudi akan me-njerang ke Sjarqil Ardan.
Perpindahan bangsa Jahudi dari Jaffa terus menerus dan Haganah mengatakan pengung-si2 sekarang berdjumlah suku djuta diantaranya 60.000 orang dari Jaffa, 60.000 orang dari Haifa, 12.000 orang dari tanah datar Tiberias dan selebihnja dari tanah datar Sharon. Ke-barjangan pengungsi berpindah ke Akra dan Gaza; tetapi banjak ada djuga jang meninggalkan Palestina masuk ke Libnan, Sy-ria dan Sjarqil Ardan. — (UP)

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

REPUBLIC OF INDONESIA

PERHUBUNGAN DGN YAMAN

Mengusarkan hati Belanda

DJAKARTA, 6 Mai.

Dari kalangan resmi Belanda diwartakan: Pengakuan Republik oleh Yaman menarik lagi perhatian kepada soal2 perhubungan Republik dengan luar negeri, dan bertambahnya perhubungan itu berarti bertambahnya pula pelanggaran terhadap futsal pertama dari 6 futsal tambahan dari perstudjuan.

Presiden di Magelang

Magelang, 7 Mai.

Presiden kemaren tiba di Magelang dari perjalanannya ke Wonosobo untuk melihat keadaan para pengungsi dan tentera hidjarah. Di Magelang sesudah beritjara dirapat umum yang dikundjungi ribuan orang dari sekitar kota itu, Presiden mengadakan pertemuan ramah tamah dengan para pengungsi tentera hidjarah serta keluar-ganja. Pagi ini Presiden akan ke Purworejo dan nanti siang akan kembali ke Jogja. — (Antara)

DU BOIS DAN CRITCHLEY KE DJAKARTA

Jogja, 6 Mai.

Wakil Amerika dalam KTN Court du Bois dan Critchley wakil Australia pagi ini berangkat dgn pesawat terbang KTN ke Djakarta. Kedua anggota KTN tsb pada tgl 6-5 kembali di Jogja dari kunjungan bersama presiden dan wakil presiden kedaerah Wonosobo dan perunungan Dieng. Presiden ditunggu kedatanganannya diibu kota kembali sore ini sedang wakil presiden sudah kembali pada tgl 6-5 djuga. — (Antara)

Persiapan buat „Negara Beslit“ S. S.

GERAKAN PEMBANGUNAN UNTUK SUM. UTARA

Bukittinggi, 7 Mai.

Di Padang Sidempuan telah didirikan sebuah gerakan bersama „Gerakan Pembangunan“ yang akan bekerja chusus buat Sumatera Utara. Untuk menjapai tjtia2 pembangunan itu, gerakan ini akan renjediakan tanah2 kepada rakyat yang mempunyai minat mengerdjakan tanah dengan menjediakan pula alat2 dan keperluan luannya. Langkah pertama kedjurusan ini telah dimulai di daerah Tapanuli Selatan dimana rakjat disana telah mulai mengerdjakan tanah2 yang diberikan oleh gerakan ini dibawah pimpinan tn. Todung Sipahutar.

Menurut siaran „Aneta“ kemaren, dalam rapat tgl 5 Mai itu Jhr. van Vredenburg memperotes tin dakan dr. Tjoa di Lake Success dan dikatakannya bahwa tindakan tersebut bertentangan dengan perstudjuan yang telah diambil oleh panitia agenda tgl 19 Marat. Dalam perstudjuan ini, katanja, kedua belah pihak telah sepakat bahwa tiap2 pihak harus diberi kabar kalau hendak menjampaikan apa2 kepada Dewan Keamanan. Djusteru berhubung dengan perstudjuan 19 Maret yang dikemukakan ini, andai kata kita tjuma sengadja hendak menjtjari-tjari apa yang buruk dari akibat seperti terlihat diatas maka orangpun dapat menghembuskan ketjuriagan, umpamanya mengatakan supaya lebih awas atas tiap2 perdjandjian yang diikat dengan pihak Sana, sebab mana tahu mungkin lagi menimpa kita pula.

Demikianlah kalau hendak menjtjari buruknja, ada2 saja yang dapat dikemukakan, dan seperti pernah dikatakan oleh menteri Natsir pihak Republik pun mempunyai tjukup banyak bahan2 sebab sememangjalah untuk melempar he wan tidak kurang batu didjalam. Oleh sebab itu dari pihak mereka perlu lebih tjukup dipertundjuk kan hati lapang, masa ini bukan untuk mengutip batu didjalam, masa ini adalah untuk mendekatkan keinginan masing2 sehingga bisa menjtjapai kesudahan yang puas.

Dalam penerangan pihak Republik, selalu sekali sesuatu dilakukan, seolah2 futsal pertama ini tidak ada. Pada tgl 13 April „The Voice of Free Indonesia“ mengumumkan sebuah interpiu dengan Mr. Ali Sastroamidjojo, dimana beliau menerangkan tentang kesibukan Republik di beberapa negara di Asia dan negeri2 Arab, untuk memperkokoh kedaulatan. Permohonan dari pihak delegasi Belanda melalui Komisi Djsa2 Baik, untuk mengetahui apakah keterangan itu memang betul diujapkan oleh Mr. Ali Sastroamidjojo, telah ditjarkan dalam Komisi Agenda, akan tetapi sampai sekarang tidak didjwab.

Permohonan yang sematjam itu djuga telah diserahkan oleh Komisi Djsa2 Baik kepada delegasi Republik akan tetapi djawaban atas permohonan ini sampai sekarang belum didjwab. Permohonan tsb berhubung dengan sebuah keterangan, yang menurut harian Republik „Buruh“ tgl 15 April ji ada diujapkan oleh Hadji Agus Salim, dimana beliau ada menerangkan bahwa futsal pertama dari keenam futsal tambahan itu, djuga diabaikan. — (Aneta).

Bukittinggi, 7 Mai.

Kabar dari Lubuklinggau mewartakan pemerintahan Belanda di Palembang mengandj urkan sebuah Panitia buat mengadakan yang dinamakan „Negara Sumatera Selatan“ dan „Partai Rakjat“ yang di lindungi Belanda giat membangkitkan perasaan buat meminta suatu „Negara Sumatera Selatan“. Por mulir2 disebarkan kepada kepala2 kampung dan marga menjerukan supaya mereka menjtudjui lahirnja negara ketjil tsb. dan beberapa ketjamatan dsbnja telah „diperintahkan“ buat mengarang resolusi tanda setudju. — (Antara)

Bukittinggi, 7 Mai.

Untuk meringankan penderitaan para pengungsi dan korban perang, maka pada tanggal 1 Mai yang lalu telah diadakan rapat bersama oleh Djawatan Sosial Sumatera Barat, Front Pertahanan Nasional dan Badan Penjelenggara Korban Perang daerah Sum. Barat. Sebuah resolusi mengenai usaha2 yang dimaksud telah diambil dan akan disampaikan kepada jang berhak.

„PERMAI“ DAN EMPAT PROGRAM PEMERINTAH

Jogja, 7 Mai.

Mengenai putusan kongres ketjiga „Permai“ tentang perstudjuan nja terhadap empat program politik pemerintah, putjuk pimpinan perkumpulan tsb menjelaskan bahwa hal itu adalah didasarkan atas siasat perdjungan kearah Indonesia merdeka dan berdaulat dan sebagai „backing“ pemerintah dalam menghadapi perundingan dengan Belanda. — (Antara)

Nelajan Indonesia dapat bahaya di Selat Malaka

NASIB 5 ORANG TIDAK DIKETAHUI

S'PURA, Mei.

Karena mereka berkeras mau ke Penang bukan ke Singapura, 7 orang Indonesia dalam tongkang yang sedang karam menolak ditolong oleh sebuah kapal Inggris yang sedang dalam perjalanannya dari Calcutta ke Singapura, demikian menurut „Sunday Times“.

Ketika nachoda kapal Inggris tersebut, Harrison, melihat tanda bahaya dari tongkang yg bendak tenggelam itu, dengan segera dikirimkan sekotji penolong ketempat itu. Ketika sekotji itu kembali, opsirnja mengatakan, bahwa orang Indonesia itu tidak mau meninggalkan tongkang yang sedang tenggelam itu. Tetapi sekali lagi nachoda kapal menjuruh sekotji itu kema-

Seoul, 7 Mai.

Kim Kiu Sic, seorang Liberal, hari ini menerangkan bahwa dia dan Kim Koo, seorang kaum kanan, telah sama menandatangani „komunike persamaan“ meminta ditarik tentera2 pendudukan Rusia dan A. S.

Komunike itu disiarkan sesudah selesai konperensi Persatuan Korea Selatan dan Kim Koo serta 13 orang bangsa Korea Selatan — semuanya wakil dari Partai Komunis.

Maklumat itu, sebagai jang diumumkan oleh radio Pyongyang jang diawasi Rus, meminta semua pasukan2 dan tenaga2 pendudukan segera menarik diri dan menjerukan menegakkan suatu pemerintah Korea sesudah dilangsungkan pemilihan nasional.

Kata komunike itu adapun 56 orang wakil2 dari Utara dan Selatan jang hadir didalam konperensi „jakin bahwa tjara jang paling bersahadja, bidjak dan pantas buat menjlesaikan soal Korea ialah menjelenggarakan usul Pemerintah Korea supaya semua pasukan2 bangsa asing ditarik dengan segera dan sekali gus, dengan demikian menjerahkan kepada bangsa Korea hak2 membereskan masalah kebangsaan ketangan mereka sendiri“.

Didalam satu interviu hari ini, Kimm mengatakan jang tidak ada menanda tangani surat didalam konperensi menjalakan AS tentang keruwetan politik di Korea, tetapi sekretaris dari Federasi Kemerdekaan Nasional ada meneken surat jg begitu, dan sebagai ketua dari tanggung djawab, kalau hal itu bersangkutan dengan partai“ dia.

Kimm menerangkan dasar persatuan di konperensi ialah orang2 Utara menerima baik programnja jang berpasal 5 dan dia menerima baik bunji komunike. Dia menambah kata, bahwa perstudjuan tentang persatuan tidak ada bersangkutan paut dengan konstitusi (undang2 dasar) dari Republik Rakjat Demokrasi Korea jang akan dipakai oleh Panitia Rakjat Korea Utara (Komunis). Kata Kimm konstitusi itu hanya naskah sebagai batja2an Balai Legislatif dikemudian hari.

Missi kebudayaan India ke Indonesia

Jogja, 9 Mai.

Dari kalangan jang mengetahui „Antara“ mendapat kabar bahwa di bulan Djuni jad. suatu utusan kebudayaan India akan mengundjungi Indonesia. Dalam missi itu akan ikut pula ahli2 sedjarah dan mungkin djuga ahli2 pengetahuan India jang ternama. Selama ini Indonesia missi tsb akan mengundjungi pula Indonesia Timur. — (Antara)

SEBUAH PATROLI BELANDA DISERANG

Djakarta, 7 Mai.

Disekitar Kuningan sebuah patrule keamanan Belanda telah diserang oleh segerombolan jang terdiri dari seribu orang bersenjata kan parang dan pisau.

Serangan ini dapat dipukul, dimana gerombolan itu mengalami kerugian2 jang besar, demikian Aneta.

Selanjutnja diwartakan bahwa patrule Belanda itu sendiri tidak mengalami kerugian seorang djugapun.

KOREA sedia BERSATU

TENTERA2 PENDUDUKAN HARUS ANGKAT KAKI

KOMUNIKE PERSAMAAN

Selanjutnja dia mengatakan bahwa ia tidak akan turut didalam pemilihan 10 Mai dan tidak perduli apakah terroris akan berhasil atau tidak buat mengatjau perdjalan pemilihan „meskipun saja tidak menjukai keganasan“.

Djenderal Major William H. Dean, gubernur militer Korea Selatan, hari ini mengatakan bahwa „penghasut2 jang hendak meruntuh“ dari Korea Utara atau dari propinsi Chollonam bo di Korea Selatan, bertanggung djawab kepada keganasan jang terjadi di pulau Cheju jang telah merugikan 60 dji. w manusia selama bulan jang silam. Dean membantah jang ia pernah membilang bahwa orang orang tentera dari Korea ada terlibat didalam hal2 itu. — (AP).

Pembayaran hutang Belanda tidak memuaskan

Kata „Melbourne Age“

Melbourne, 7 Mai.

Harian pemerintah Australi „Melbourne Age“ menulis hari ini, bahwa sikap Belanda tentang pembayaran hutang jang timbul lantaran pembelian bahan2 perangi jang ditinggalkan orang Australi di Indonesia, menurut „sumber jang berkuasa Australi“ sangat tidak memuaskan“.

Di Melbourne selanjutnja di-



Disamping....

DJALA

Kabarnya negara Indonesia Timor tekor, lebih banyak wang keluar dari wang masuk.

Orang heran, kenapa satu negara jang begitu kaya dengan kopra, kok masih bisa tekor-tekoran.

Menurut si Djoblos, tekor-tekoran tidak bergantung dari sebab ter lal banyak „keluar“, melainkan dari sebab terlalu sedikit „masuk“.

Dalam soal begini, si Djoblos ingat pilsapat djala dengan djermal.

Ia pernah berbagi pusaka dengan saudaranya ia pilih djala, sdnja dapat djermal.

Si Djala tjuma dapat ikan2 ketjil tapi si Djermal dapat ikan besar2 dan banyak.

Belakangan sdnja bisa bikin ru mah batu dan ia sendiri bulak balik tjuma bisa sisipin gubuknja.

Dasar memang puas sama Djala....

Sebab itu si Djoblos kasih adpis, tuntutan Djermalnja dong, ditanggung tahun muka djadi terbalik, terlalu banyak wang masuk, terlalu sedikit wang keluar.

Tekukur2an, makanja tekor2 an....

SI KISUT.

umumkan pembentukan komisi Belanda, jang akan mengadakan pem bitjaraan soal tentang itu.

Selanjutnja „Melbourne Age“ menurunkan keterangan djuru bitjara di Canberra, bahwa negeri Belanda, adalah negeri dengan sia pa belum lagi diperoleh perstudjuan tentang mengatur hutang perang.

Kami mau supaya orang Belanda membajar hutangnja, kata dju ru bitjara itu.

Delegasi Belanda di Melbourne tidak hendak memberi alasan berkenaan dengan berita dalam surat kabar ini, akan tetapi mengatakan bahwa tuduhan2 itu tidak beralas an.

Koresponden Aneta seterusnya memperoleh kabar bahwa delegasi Belanda menganggap perundingan tentang pembayaran hutang „academis“, sebelum perhubungan dagang antara Indonesia dengan Australi belum diperbaiki.

Dikalangan diplomatik di Canberra orang menganggap sikap Australia tidak pada tempatnja karena Australi sendiri baru saja seminggu jang lalu membereskan hutang perangnya jang serupa itu ke pada Amerika. Australi membajar hutang perangnya untuk barang2 perangi jang ditinggalkan di Manueland, ketika delegasi Amerika jang berkdjundjung menerangkan bahwa mereka lebih suka meneng gelamkan barang2 tsb kedaras la ut Pasipik dari memberikannya ke pada Australi dengan tjuma2.

Sesudah itu barulah Amerika menjual barang2 jang berharga kepada pemerintah Tiongkok jang disesalkan oleh pemerintah Australia.

DARI USUL KE USUL

Saigon, 7 Mai.

Orang menduga, bahwa tidak lama lagi sebuah komisi Vietnam akan mengadakan usul2 bagi sebuah perdjandjian perdamaian dgn Perantjis dan bagi pembentukan Vietnam merdeka didalam lingkungan Unie Perantjis. Selanjutnja diduga bahwa komisi tsbt terutama akan minta suatu tentera Vietnam jang berdiri sendiri. — (Reuter)

KEPANDUAN AL MUHADJIRIN MEDAN

Kita diminta mengabarkan, bahwa kepanduan diatas terdiri pengu rusnja, pemimpin besar St. Baiduri; wakil: Ishaq Yahja; Pemimpin Umum: Sjarif A. R.; wakil: A. Manaf; Penulis I: Sjamul Bahri; wakil: Nong Effendy; Perbendaharaan: St. Baiduri.

Pimpinan daerah Medan timur: Muamad Samin; wakil: Mustafa Suliman; Pimpinan daerah Medan Barat: M. Yunus Nur; wakil: Sjamul Bahri.



ADA SOAL PENTING! . . . P.M. Djepang, Ashida, baru keluar dari markas Makasu-sang (Mac Arthur)

Offensif besar - besaran kaum komunis di Tiongkok utara

Beberapa kota djatuh dan dikepung

SHANGHAI, 7 Mai.

Dari sumber yang berhaluan pemerintah didapat kabar bahwa markas besar tentera pemerintah mulai memakai banjak pesawat2 terbang di medan perang di Honan Barat, jaitu sebagai pertjoabaan jg terang2 untuk menahan tentera Komunis yang maju dalam suatu front yang lebarnya 200 km. Kaum Nasional telah mengakui, bahwa tentera merah telah merebut dua kota dalam 24 djam, jaitu Tsjengping dan Neihsiang, disebelah Barat Nanjang. Selain dari itu kota besar lainnya dikepung oleh tentera Komunis. Didekat Nanjang kini terjdadi pertempuran hebat.

Dibagian Utara front yang lebar itu, pasukan2 komunis yang dipimpin oleh djenderal Tsjengkeng telah mulai membomb pertahanan2 tentera pemerintah dekat Lingpao. Selanjutnya delapan dipisi komunis telah memasuki Honan Utara, dimana mereka sekarang sedang berusaha bergerak maju ke djurusan Barat. Mereka telah menduduki Tsjang Ko, yang terletak kira2 75 km disebelah selatan Tsjongchow. Di Sjangtung Utarapun peperangan hebat masih dilandjutkan. Rupanja kaum nasionalis disitu dengan perlahan2 dipukul mundur. Menurut kabar2 tidak resmi kebanjakan pasukan2 pemerintah dekat Lintse telah mengundurkannya diri supaya tidak mengalami risiko yang tidak perlu. Dibagian Utara dan dibagian selatan Shansi pun masih berlaku peperangan hebat. Dua buah kota, yang telah beberapa minggu dikepung oleh tentera komunis, sekarang terantjam baha ja besar. Bahaja ini hanja dapat dihindarkan, djika pemerintah dapat menambah pasukannya. Lebih dari 100.000 tentera komunis sedang maju diseluruh Honan-Barat dari djalan keretaapi

Lunghei diutara keperbatasan Hupeh diselatan demikian menurut berita2 pro-Nanking yang mengatakannya, bahwa desakan tentera Merah itu mendapat perlawanan sengit dari tentera nasionalis. Tapi tentera komunis sudah merebut enam kota, kata berita2 tsb. — (Reuter)

MADU SEBAGAI OBAT

Moskwa, 6 Mai.

Madu telah digunakan dengan berhasil di Serikat Sovjet buat me

KONPERENSI SEKITAR PASIFIC

Canberra, 6 Mai.

Konperensi wakil2 Inggris dan Australia dalam mana akan dibicarakan soal2 mengenai negeri2 sekitar Pacific dan Timur Djauh, hari ini dimulai di Canberra. Dalam konperensi tersebut hadir djuga P.M. Australia Chif ley, Menteri Luar Negeri Dr. Elyatt dan wakil tertinggi Inggris di Australia. — (UP).

Kain2 Gandhidji jang berlumur darah

Mendjadi soal bagi komisi

New Delhi, 7 Mai.

Haruskah kain2 Mahatma Gandhidji disimpan dan dipelihara didalam keadaan berlumur darah? Inilah soal yang dihadapan suatu Komisi Penjimpangan Peninggalan Gandhidji. Buah pikiran dim hal ini berbagi.

K.G. Mushruwala, redaktur mingguan „Harijan“, kepunjahan Mahatma Gandhidji, berkata : „Buat saja sendiri saja rasa tidak ada minat kalau tjama menjimpang barang2 kepunjahan Gandhidji. . . . tetapi, sekiran-japun kain2 jang terachir dipakainya hendak disimpan untuk kemudian hari, baik sekali di tjutji dan dibersihkan dari pada lumuran darah“.

Menulis didalam „Harijan“ dia mengutip tulisan seorang muda pengirim surat jang mem beri ingar : „djangan karena kasih buta kepada Mahatma mendjadi kita tersesat ke kesalahan besar dan usaha seumur hidupnya mendjadi tersia2 oleh anak2 nja dan pengiring2nja“ dengan tjara menjimpang barang2 jang bertanda sutji — bukan bertanda tjinta.

Dan banjak pula orang, kata dia, jang memandang kain berlumur darah sebagai najis; dan jang lain akan menaruh dendam „bukan tjama terhadap si pembunuh, tetapi golongan Brahman, golongan si pembunuh itu“.

Tetapi ada pula jang sepem dapat dengan Kaka Kalekar, seorang jang telah berchidmat

seumur hidup kepada Gandhidji. Mereka memberi alasan adapun kain jang berlumur darah itu tidak membangkit rasa dendam terhadap si pembunuh; malah akan menimbulkan rasa sju kur kepada Mahatma dan bisa membikin mereka meniru tabiatnja, mengusir rasa takut dari dalam hati. Komisi tsb akan mengambil keputusan dalam soal ini didalam rapat bulan depan. — (AP).

HUKUMAN MATI DI JUNANI

Athens, 7 Mai.

Dalam 30 djam ini telah 61 orang mendjalani hukum bunuh, dan selama sepekan ini 213 orang.

Mereka semua salah membunuh pada waktu pemberontakan dim thn 1944. — (AP).

NASIB BANGSA DJEPANG DI PEIPING

Tetamu jang tidak disukai

PEIPING, 6 Mai.

Orang bisa membeli kimono sutera di Peiping pada pedagang2 ditepi pasar, dan masih ada rumah2 jang bentuknja njata model Djepang. Tetapi selain dari itu tidak ada lagi bekas2 Djepang, selama 2½ tahun ini sudah dibersihkan tanda2 pendudukan Djepang jang 8 tahun lamanya di ibu kota tua ini, demikian diwartakan Spencer Moosa, wartawan A.P.

„Djepang negeri ketjil jang buruk“ demikian bertulis disebuah rumah dibagian timur dari kota Peiping, dan orang jang mendiami rumah itu ialah keluarga Djepang. Masih ada kira-kira 700 orang Djepang tinggal di Peiping, tetapi mereka memakai pakaian Tiongkok atau Eropah, agar djangan kentara.

Kurang lebih 200 orang adalah ahli2 teknis — insinor2 listrik, radio dan keretaapi — dan masih memegang djabatan sebagai dulu dimasa pendudukan Djepang.

Ada orang Tiongkok mengatakannya kalau mereka tidak ada perusahaannya kota bisa djadi lumpuh. Merdeka belum boleh pulang kengeri Djepang, sebelum ada orang Tiongkok dilatih buat pengganti mereka.

Jang 500 orang lagi adalah isteri2 dan anak2 serta dokter2, pan dita2, dan orang2 jang kebetulan belum sempat dipulangkan ke Djepang.

Kehidupan bukan senang bagi mereka, meskipun djarang dapat gangguan.

Gadji dari teknik2 itu dibayar oleh Pemerintah Tiongkok, tetapi selagi belandja hidup menaik gadji tidak bertambah.

Mereka terpaksa mendjual lukisan atau pinggan-mangkuk, atau apa saja jang berharga dari harta benda mereka apakala baji sa kit ataupun untuk membeli makanan, dikala harga makanan membung terlalu tinggi.

Kebanjakan dari orang Djepang jang ada di Peiping sudah berdiman disini 8 tahun atau lebih. Mereka suka pada Peiping dan, sesudah Hari VJ., banjak mengharap mereka boleh terus tinggal. Berhubung dengan keadaan mereka kian bulan kian melarat, istimewa pula karena gerak-gerik mereka diatur

oleh pembesar2 Tiongkok, maka keinginan itu djadi tumpul.

Didalam sebulan sebanyak 300 orang bangsa Djepang dipulangkan kenegerinja. Perpulangan itu mereka tunggu harap2 tjemas. Istimewa jang berumur belasan merasa tidak begitu enak buat pulang, karena mereka tidak mengingat Djepang dan apa jang mereka dengar tentang disiplin dan adat-istiadat jang keras dinegeri Djepang membuat mereka bim bang.

„Disini saja boleh memakai sebarang pakaian dan rambut saja tidak keruan tidak mengapa,“ kata seorang gadis remadja, jang baru lepas dari sekolah menengah. „Tapi bila saja ada di Djepang, saja mesti pakai kimono jang tjutji bersih dan berdjalan di pasaran djuga mesti perlahan2 dan bertertib“.

Orang Djepang di Peiping mengurus hal mereka dengan perantaraan „perkumpulan pemerintahan sendiri“ dipimpin oleh seorang ketua dan 7 orang direktor, semua orang2 jang memegang pekerjaan lain. Perkumpulan itu mempunyai 3 urusan jang penting. Jang paling penting ialah menjampaikan instruksi2 jang diterima dari Nanking via pemerintahan kota Peiping kepada anggota2nja.

Pekerdjaan ditentukan oleh pembesar2 Tiongkok, dan sungguh pajah bagi mereka buat lepas atau menukar pekerjaan, dan mereka tak boleh meninggalkan kota Peiping atau berusaha sendiri.

Mereka tak boleh mengadakan rapat besar, tetapi tidak ada larangan bagi mereka mengundjungi rumah sesamanya. Dulu mereka di larang melantjung ke taman2, tetapi sekarang sudah dibolehkan.

Perkumpulan tsb. mengutip iuran bulanan dari penduduk bangsa Djepang buat menjelenggarakan urusannya jang 2 perkara lagi, jaitu mendjaga anggota2nja supaya mendapat perumahan jang pantas dan djangan djadi pengangguran, dan buat mengurus 2 buah rumah sekolah untuk anak2 mereka.

„Kami ingin berbuat lebih banjak untuk bangsa kami jang ada disini, tetapi uang kami tidak ada“, demikian seorang dari direktor itu.

Sungguhpun mereka tidak sampai kebuluran, namun kehidupan mereka tidak njaman. Periang2 mereka tjama pertundjukan palem sekali. Tetapi mereka tidak mengaduh atau meminta simpati. Mereka tahu adalah tetamu jang tidak disukai di Peiping, dan harapan mereka ialah apabila sampai dinegeri Djepang keadaan lebih lumajam bagi mereka. — (A.P.)

BIRMA MINTA DJADI ANGGOTA PANITIA URUSAN TIMUR DJAUH

Washington, 6 Mai.

Kalangan di Washington menjatakan Birma telah menjampaikan permintaan kepada A.S. dan Inggris untuk mendjadi anggota dari panitia urusan timur djauh jang memimpin politik umum serikat terhadap Djepang. Birma rupanja telah menjampaikan djuga nota ke pada sembilan negara lainnya jang mempunyai wakil dalam panitia tsb untuk meminta persetudjuannya.

Negara2 dalam mana termasuk djuga A.S. merasa bahwa Birma tidak dapat mendjadi anggota panitia tadi karena Birma adalah djajahan Inggris diwaktu perang dan tidak turut serta sebagai satu kesatuan dalam pergulatan melawan Djepang. — (U.P.)

IKLAN

DJAMU BERANAK KOMPLET 40 HARI

adalah sangat penting bagi Ibu2 jang baru habis melahirkan anak.

Meskipun Ibu2 itu dalam rawatan Dokter dan Zuster, namun Djamu2 djanganlah lekang dari badannja. Ibu2 minum Djamu ada mendapat ni'mat untuk mendjaga diri dihari kemudian. Jang membawaw awet muda dan muka tetap berseri2 djuga.

KAPROCO

Hakkastraat No. 77 — Medan

Moon Apotheek

Hakkastr. 2A-2B-2C Tel. 1828 Medan

Kita sedia menerima segala receipt dari dokter-dokter. Selain dari itu kita djuga sedia obat-obat Patent.

Djam buka :
Pagi 7.30 — 12.30
Sore 2.30 — 7.30
Hari Minggu dan hari2 besar setengah hari.

TEGEL FABRIEK

BAHADJADI

Padang Bulanweg No. 234 Tel. 1647 — Medan

Menjadiakan segala matjam :
Tegel, Genteng, Pipa Beton ukuran dari 15 c.m. sampai 100 c.m. d.l.l. dari berbagai warna.

SEKOLAH „PEN“

PANDAI TYPEN
Ada satu djalan pertama untuk pekerjaan. Datanglah beladjar. BINDJEIWEG 43 — MEDAN (Petisah)

CURSUS COSTUUM

„FARIDA“

Pusat Pasar No. 46

Beladjar dengan mudah dan tjepat memotong dan mendjahit :

- Segala rupa pakaian perempuan.
 - Segala rupa pakaian laki-laki.
 - Menjadiakan schriftelijk Curcus mendjual patroon dari segala rupa ukuran pakaian dan buku „Penuntun memotong dan mendjahit Costuum“, á f 10.—
- Mulai sekarang menerima murid baru laki-laki dan perempuan. Pemondokan disediakan

TOKO NELAJAN

TANDJUNG TIRAM — LABUHAN RUKU (B. BARA)

Ada mendjual rupa-rupa :

BENANG PUKAT DAN LAIN-LAIN BENANG DAN TALI KEPERLUAN NELAJAN

Harga murah, djauh lebih rendah dari harga pasaran. Harap supaja sekalian nelajan di Sumatera Timur maklum. Pesanan diterima dengan surat ataupun datang sendiri ditempat kita.

Pengurus : TOKO NELAJAN — S. Husin.

ANGGUR OBAT „VIGOUR“

Salah satu diantara ANGGUR2 jang paling baik MINUMAN SEHARI2, untuk MENJEGARKAN serta MENJEHATKAN TUBUH, istimewa untuk menjembuhkan rupa2 penjakit.



Anggur Obat „VIGOUR“ tidak mengandung alkohol. Ibu jang hamil tidak dilarang meminum Anggur ini.

Mulailah sekarang meminum Anggur Obat „VIGOUR“.

KELUARAN :

TJONG MIE DISPENSARY

175 Centrale Pasar — Tel. No. 1259 MEDAN



OPTICIAN

DADED OPTICAL CO.

Cantonstraat M. 5 Medan

Ferhatikan!!!

Sekarang kita telah sediakan gagang2 Katja-Mata jang paling murah, sehingga dengan sedikit wang, tuan2 telah dapat mempunyai 1 Katja-Mata jang tjotjok menurut ukuran tuan2 punja mata.

Pendjualan kita tetap memegang Record jang paling murah dalam kota Medan. Tjepat bikin perhubungan sekarang!!!

TERIMA RESEP DARI DOCTOR

KABAR PENTING!

Segala roepa pakean bisa dibikin poetih angkat Vlek. Toekar Warna. Seseodah tjoejtji atau tjeloep pada kita poenja Toko, pakean Toea djadi baroe lagi.

THE GLOBE CHEM. WASSCHERIJ

4 Huttenbachstraat — Medan EXTRA Tjoejtji 24 djam bisa siap.

MEMBELI:

KULIT ULAR-SAWAH (kering)
KULIT BIAWAK (idem)
KULIT BUAJA (basah)

Harga memuaskan.

Hormat kita

Firma PAGI SORÉ & Co

Hakkastraat 2F, Medan-Sumatera.



EDGAR DAN MARCEL,

Keturunan Karl Marx yang sangat berbeda

Paris, 7 Mai.

Seratus tahun setelah ia mengeluarkan Manifesto Komunisnya, kedua tjuju Karl Marx yang sangat berbeda pemandangan mereka tentang „ahli waris“ adjarannya.

Salah seorang tjujuna itu ialah Dr. Edgar Longuet, seorang dokter yang kaya di Paris dan seorang Stalinis yang pautuh. Ia baru saja kembali dari upatjara memperingati ulang tahun yang ke 100 dari manifesto tersebut di Rusia dan Polen.

Saudaranya, Marcel, seorang wartawan yang hampir tidak punya satu sen pun djuga, diam dengan anaknja yang sakit di atas loteng sebuah kedai rempah dibahagian miskin dari kota Paris. Ia ini mengetjam Komunis yang menindas oposisi di Russia dan ia pertjaja akan Kantjangan Marshall, yang kantenja „mungkin ada gunanja“.

Keduanya adalah anak dari Jen ni, anak perempuan Karl Marx yg bungsu dari kedua anak perempunja, Jenni kawin dengan Charles Longuet, seorang profesor bangsa Perantjis di Inggris, yang kemudi an membawa keluarganya ke Paris.

Dalam umur 69 tahun Dr. Edgar Longuet masih membuka praktek kodokterannya, tetapi ia tidak lagi aktif dalam politik. Walaupun demikian ia tidak menjembujikan kepihak mana terletak simpatingja. Rumahnya dan kebunja yang bagus itu menjadi tempat perinduan Komunis Polen, yang melarikan diri dari Gestapo selama penudukan Djerman di Perantjis. Untuk pertolongannya itu bangsa Polen sesudah perang memberikan bintang kehormatan kepadanya.

Ia sendiri hampir saja menjadi korban Nazi dalam tahun 1940, ketika namanja, yang tertulis pada sebuah daftar, didapati oleh orang Djerman pada seorang yang ter-sangka.

„Mereka memanggil saya untuk diperiksa“, demikian tjerita Dr. Edgar Longuet sambil minum wodka, yang dihadiahkan oleh kawan2nja bangsa Polen. „tetapi ketika itu orang Djerman masih lagi menjtjeba menundukkan laku mereka yang baik. Saja memberikan alasan yang kuat dan mereka melepaskan saja. Tidak dapat diketahui mereka, bahwa atuk saja Karl Marx — tjerita saja, bahwa saja mempunjai atuk yang lahir di Djerman rupanja memberi kesan kepada mereka“.

Dr. Longuet mentjeritakan, Karl Marx diingatnja seperti seorang tua yang baik hati, biasa datang mengundjungi tjuju2nja di Argen teuil — pada waktu itu sebuah tempat kediaman orang berada di kota Paris ditepi sungai Seine.

Dalam keluarganya Jean yang ter tua, yang kemudian menjadi anggota Sosialis dalam Dewan Perwakiilan Perantjis, ia meninggal dalam tahun 1938. Saudaranya yang perempuan, Jenni, dinamakan menurut neneknja, tinggal bersama saudaranya Edgar. Jenni dan Edgar tidak ada turut diundang ke Moscow.

Marcel adalah tjuju yang bungsu dari pengarang „Das Kapital“. Ia kemudian menjadi wartawan politik untuk surat2 kabar yang terbesar di Paris. Ia bekerja dengan Georges Clemenceau, ketika perdana menteri Perantjis selama Perang Dunia I itu masih lagi menjadi pemimpin surat kabar „L'Aurore“. Ia mengenal Leon Blum dan Pierre Laval sedjak mereka ini mulai bergerak dalam gelang-gang politik.

Marcel sudah tidak bekerja lagi untuk surat kabar sedjak Perang Dunia II. „Saja tidak mau menulis sebarispun djuga selama penudukan Djerman“, katanja, „pun djuga tidak dengan nama samar-“.

Oleh: CARL HARTMAN, Koresponden A.P.

Bertentangan dengan saudaranya Dr. Longuet, Marcel adalah seorang miskin. Pendirian politiknya ialah kiri. Tetapi ia menganggap dirinya seorang Marxis yang lebih baik dari Komunis atau Sosialis.

„Demokrasi parlementer perlu“, kata Marcel. „Partai2 di Perantjis sekarang katjau bala. Banjak sekali tukang2 merebut kerosi. Tetapi demokrasi yang kuat perlu oposisi, perlu Komunis, serupa seperti ia perlu akan partai kanan yang sekalan-kannya“.

Ia mengelakkan pertanjaan berkenaan dengan Rantjangan Marshall dan Rusia, dengan alasan, bahwa ia belum lagi menela'ahnja.

„Saja melihat, apa yang ditjeritakan oleh Edgar bagus di Rusia. Ia terpesona olehnja. Banjak yang dapat ditjeritakan tentang Rusia. Haruslah kita datang berbagai2 bangsa disitu, yang sangat terindas oleh pemerintah Tsar. Tetapi kita tidak dapat melihat semuanya dalam hanya 6 minggu“.

Dianganlah bertjerai berai . . . !

ESUDAH Kemerdekaan Indonesia diproklamirkan pada tanggal 17 Agustus 1945, maka banjak pemimpin2 Negara Republik Indonesia ikut berpidato dimuka tjorong radio di Djakarta, diantaranya Menteri Dalam Negeri R.I., R.A.A. Wranatakusuma.

Beliau pernah achiri pidatonya dengan kalimat sebagai berikut:

„Antara segala golongan dan di pisan rakjat harus dibentuk suatu ikatan batin yang kuat berdasar pada kemauan yang satu ialah Men tjapai Indonesia Merdeka. Rakjat Indonesia hanya satu dan tetap teguh berdiri dibelakang Pemimpin2nja tetap dan teguh memegang disiplinje, riang dan radjin mengerdjakan apa2 yang tidak bertentangan dengan hukum negara dan internasional.“

„Kuatkan tenaga, tenangkan pikiran, be' anilah seperti ksatria Indonesia sedjati djika menghadapi kesulitan2 yang mungkin atau tentu, terdjadi dimasa j.a.d. Dan dalam segala lapangan pekerjaan perteguhlah ikatan batin tetap tinggal bersatu.“

„Mudah-mudahan Tuhan yang maha Esa akan melimpahkan rah matNja kepada kita sekalian.“

„Amin!“

Sekianlah utjapan bekas Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia. Dan sekarang beliau dinobatkan sebagai Wali-Negara Pasundan... alhamdulillah!

Sajang sungguh, didalam hati

Rusia Pro Jahudi Negara Jahudi diproklamirkan?

FLUSHING MEADOW, 6 Mai.

Para diplomat UNO menduga bahwa Rusia mungkin dengan resmi akan mengakui negara Jahudi di Palestina yang akan diproklamirkan tanggal 15—5 yang akan datang ini oleh bangsa Jahudi.

Sebagai diketahui, negeri2 Barat selalu berusaha mentjegah terbentuknja negara tersebut serta kemungkinan pengakuan negara tersebut dari pihak Rusia dalam sidang darurat madjelis besar UNO.

Duta Rusia A.S. Panyushkin menjatakan bahwa menurut putusan rentjana pembagian madjelis besar UNO di Palestina seharusnya ada negeri2 Arab dan Jahudi yang merdeka sesudah mandat Inggris berakhir. Rusia telah mengumumkan pula akan menentang maksud negeri2 Barat untuk merobah putusan pembagian Palestina itu.

Beberapa kalangan di Amerika mengatakan, bila negara Jahudi diproklamirkan dan mendapat kesukaran2, negara tersebut dengan sjaah dapat minta bantuan kepada Rusia dan Moskow mungkin akan mengirinkan alat2 sendjata, penasehat2 dan bisa djuga tenteranja ke Palestina. — (UP).

BURMA MERDEKA, NEGARA HARAPAN

NEW YORK, 2 Mai.

BADJAK LAUT TIONGKOK AKTIF LAGI

Badjak2 laut yang dalam pertengahan abad yang lalu telah mengganggu pelajaran di Lautan Timur Djauh pada dewasa ini aktif lagi. Mereka bersendjata alat2 perang, granat dan sendjata2 mesin.

Dewasa ini serombongan badjak laut yang diorganiseer baik-baik dan bersendjata kuat membajak sependjang pantai Tiongkok, terutama sependjang pantai Tiongkok Selatan dengan memakai perahu2 tongkang me mai motor. Mereka ini adalah pedagang2 gelap besar2 yang menjeludupkan barang2 badjukan yang bermilijun2 dolar Amerika harganya, ke Tiongkok. — (Reuter).

RUSIA DIMINTA IKUT SERTA

Geneva, 6 Mai. Inggris, Perantjis dan Amerika hari ini mengulangi lagi undangan nja kepada Rusia dan negeri2 Eropa Timur supaya mengadakan ker dja sama dengan negeri2 Barat untuk pembangunan ekonomi kemba li bagi Eropa. Menteri negara Inggris Hecter Mc Neil mengatakan kepada komisi ekonomi 27 negeri Eropa, bahwa pemerintah Inggris dengan penuh membantu kemadju an perdagangan antara Eropa Timur dan Barat.

— (Antara)

PERDJANDJIAN PERDAMAIAN OSTENRIK SULIT

Vienna, 6 Mai. Pemerintah Leopold Figl merasa sangat menjesal terhadap gagalnja perundingan2 mengenai perdjandjian2 perdamaian Ostenerik, didengar nja ketika ia melihat pertandingan sepak bola untuk djura Ostenerik.

Kalangan yang berdekatan dengan pemerintah mendengar kabar kegagalan dalam perundingan mengenai Ostenerik, tetapi mereka berharap2 deead lock yang sekali ini tentu akan dapat diatasi. (U.P.)

Surat kabar „New York Times“ dalam tadjuk rentjananja, ketika mengulas masuknja Burma dalam UNO, menulis „hanja sedikit orang yang akan mengatakan, bahwa anggota Timur baru dari UNO itu tidak akan mengerdjakan pekerdjaannya dengan sebaik2nja“.

Komentar s.k. Star di Washington :

„Masuknja Burma ke UNO, yang disetujui dengan suara bulat, menundjukkan minat yg baik terhadap negara baru itu oleh semua negara2 didunia“.

„New York Times“ mengulas, „terlepas dari ikatan kolonial dan tekanan kekuasaan asing, Dunia Timur sekarang ingin betul hendak memainkan peranan yang lebih besar dalam gelanggang dunia.“

„UNO adalah gelanggang dunia yang penting. Bahwa anggota Timur baru itu, yang masih muda, penuh harapan dan tidak ada menaruh kepentingan kepentingan tersembunji, akan berdjasa dalam kewadjabannya, seorang pun tentu tidak akan n-enjangkal“.

Menulis tentang masuknja Burma dan 6 anggota baru lain nja, s.k. itu mengatakan, „pada penglihatan kami, tidak satu-pun dari negara2 itu terdiri di bawah pengaruh Rusia dan masing2 negara baru itu melemahkan pengaruh itu sedikit“.

Tetapi s.k. Star berpendapat lain, katanja, pendudukan Djepang „merusakkan ekonomi Burma dan ketika mereka pergi, mereka meninggalkan keke-ruhan politik dan sosial, yang membuka kesempatan sebaik2nja untuk Komunis. Apa yang diperlui oleh Burma pada waktu ini ialah keamanan dan ketertiban dalam negeri“.

Sambung „Star“, „perhubungan ramah tamah“ antara Inggris dan djadjaannya dahulu itu telah terdjamin oleh merdeka-nja Burma dari lingkungan keradjaan Inggris dalam iklim persahabatan, oleh perdjandjian2.

Penulis itu melandjutkan:

„Burma memulai penghidupannya sebagai negara yg merdeka dengan faktor2 penting yg menguntungkan bagi dia. Selama itu pada kesatuan bangsa, seperti diterangkan tadi, sempa danna djelas dibentuk oleh alam. Lagj pula negara itu tidak terlampau rapat pendudukanja, tidak seperti India dan Tiongkok.“

Penguduknja yang kira2 15 djuta dapat dengan mudah mentjari penghidupannya dari sumber2 alam. Hasil berasnja sadja sudah melebihi dari keperluan dan banjak berlebih untuk dieport Sumber kekajaannya yang lain ialah tambang minyak, hutan djati, emas, perak, timah, ditambah pula lagi telah didapati sumber uranium, jaitu bahan penting untuk bom atom, bahan yang sangat diingini dunia sekarang. — (AP).

Bagaimana dengan Bogor? Apakah nanti ada pesta disitu untuk merajakan lahirnja Negara Padjadjaran? Dan Bandung sendiri? Apakah kota ini tidak akan menjadi kota federal djuga, dan pemimpin2 Negara Pasundan boleh menjadi „penumpang“ sadja?

TERNJATA bahwa dimana2 sadja rail2 kereta api sudah di letakkan, dan stasiun2 sudah di tetapkan..... penumpang disilahkan naik dan boleh pilih kelas asal sadja djangan masuk di „gerserveerde cope's“, alias tempat duduk „istimewa“.

Tetapi buat apa kita harus berpandjang lebar. Kita yakin bahwa semua negara2 dan daerah2 istimewa itu tidak mendjadi tjermis kehendaknja rakjat ditanah air kita ini.

Kesemuannya hanja dapat dipandang sebagai exponent terhadap Republik Indonesia tidak tentu isi dan harganya, sehingga banjak diantara sdr2 kita disini hanja dapat menduga artinja, dan karananja mempunjai pendapatan sendiri2 tentang artinja.

Suara Indonesia Serikat yang diachiri tiap2 malam oleh pembatjanja dengan „Sekali madju, tetap madju“ hanja menggeli-kan hati kita.

Lebih baik diutjapkan: „Sekali ditjeriberaikan, tetap mendjadi budak“.

AMIN! — (Sumber).

IKLAN

Madjallah baru dari :

BADAN PENERANGAN PEMERINTAH INDIA

„INDIAN INFORMATION“

Terhias gambar2, kertas halus, ditjatak di New Delhi. Berisi artikel2 dari leiders India yang djempol dan berbagai rupa penerangan. Terbit 2 x sebulan.

Sudah sedia penerbitan 1 dan 15 Maart 1948 harga á f 4.—. Berlangganan tetap sebulan f 7.— diantar kerumah.

Wakil besar buat Indonesia :

FIRMA BOET SINGH

MEDAN BOOKSTORE

Oudemarkstr. 37 — Medan

TERBIT! BULAN MEI 1948!

Madjallah bulanan:

„DUTA“

Diterbitkan oleh bekas pelajar2 Taman Siswa Medan. Memuat karangan2 tentang pendidikan, kesusteraan, ruangan wanita, ruangan kanak2, tjerita pendek dan lain2.

Bergambar gambar.

Senombar f 1.—

Langganan 3 bulan : f 2.50

Berlanggananlah dari sekarang!

Alamat Red./Adm. :

Djalan Kapten 46 — Medan

TABIB.

Guru Gulam Muhamad

Rumah Obat Pakistan CALCUTTASTR. 4 . MEDAN Sanggung dan bisa mengobati: AAMBEIEN (Bawasir)

EIWIT v/d URINE (Djirian)

IMPOTENTIE (Lemah Sjahwat)


OOGZIKTEN (Sakit Mata)

DAN LAIN2 PENJAKIT.

AHLI FALAKIJAH BINTANG

12 ASTROLOG

Kirim franco f 0.50 untuk pembalasan, kalau minta keterangan dan tulis nama, hari bulan lahir dan tahunnja.



MEMBINTI: SEGALA MAJAM CLICHE, SIMBOEL ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK DARI KRENIKING INK DAN LAKSTENGSEL DENGAN BAGGOS DAN MOERAH!

JULIANA Str. 22, Tel. 969, MEDAN.

AWAS!!!

INI MALAM.

Djam main : 10.15

Djam radio 1 x main sadja

HOK HOA THEATER

DIADAKAN PERTUNDJUKAN TENGAH MALAM jaitu: SATU FILM INDONESIA JANG TERSOHOR!

„LINTAH DARAT“

dengan : M. ARIEF A. B. JOENADI E. JOENARA dan lain-lain.

LINTAH DARAT !! harus dilihat dan diperhatikan.

Orang yang ingin melihat satu film INDONESIA yang berbeda dari yang lain-lainnja, yang sampai sebegitu djuga sudah pernah dipertundjukan diatas lajur putih di „INDONESIA“!

Diharap TUAN2 dan NJONJA2 MENGUNDJUNGILAH LEBIH SIANG SUPAJA DJANGAN KETINGGALAN TEMPAT!

Printjetak : „Sjarikat Tapanoei“ — Medan